

■写真でみるふるさと南信州

活力ある郷づくりを目指して、南信州の市町村では、都市圏の人たちを対象にさまざまな交流事業を展開しています。写真をご紹介します。

阿智村



「なみあいのとうもろこし」標高1,000mの浪合は昼夜の気温差が大きく甘みが増し好評



「若者農業交流会」村内村外を問わず農作業を通して男女の交流が深められる。



「信濃比叡ウォーキング」伝教大師最澄が東国への布教のため東山道神坂峠を越えた、その足跡をたどるウォーキング。園原の里、広拯院から神坂峠を越え、岐阜県中津川市広済院まで歩く。



「富士見台高原から望む恵那山」岐阜県との境に位置する富士見台高原は標高1,739m。高原は熊笹に覆われ、夏は緑のじゅうたんを敷いたような光景が楽しめる。標高2,191mの恵那山の雄姿が望める。



大鹿村



映画「大鹿村騒動記」が封切られ人気になっている。大鹿農村歌舞伎は毎年、春と秋に開催され人気を博している。役者は大鹿村の村民とはいえ、衣裳も台詞まわしも歌舞伎役者そのもので見応え十分。



中央構造線サイクリング大会

大鹿村役場 Tel. 0265-39-2001 URL: <http://www.vill.ooshika.nagano.jp/>